



“DEBIÓ SER MÉXICO QUIEN LOS DECLARARA”

PAN aplaude designar a cárteles como terroristas

Noemí Luna dice que el gobierno no está listo para los retos; Monreal lo niega

Con posiciones encontradas entre la oposición y Morena frente a los anuncios del presidente Donald Trump, el PAN aplaudió la decisión de declarar a los cárteles de la droga en México como terroristas, porque consideró que el gobierno morenista no está listo para los retos impuestos por el mandatario estadounidense.

“Estamos preparados para responder en migración, seguridad y de aranceles”

RICARDO MONREAL Líder de Morena en San Lázaro

El senador panista Marko Cortés consideró que “debería ser México y no Estados Unidos quien declare a las organizaciones criminales como grupos terroristas, para lograr una estrecha y efectiva colaboración en el combate con los grupos delicti-

vos, que lamentablemente cada vez controlan mayor parte del territorio nacional, generando muerte, extorsión y terror entre la población”.

En cambio, el senador rechazó que el republicano quiera volver a la política de ‘Quédate en México’,

pues afirmó que ya se vio que no hay garantías, infraestructura y protocolos necesarios para recibir y gestionar los flujos migratorios.

La coordinadora de los diputados panistas, Noemí Luna, afirmó que “la inmensa mayoría del pueblo de México está en contra de los cárteles, que tienen secuestrado el país y nuestra tranquilidad, y es tiempo de cerrar filas para recuperar la paz, pero el gobierno de Morena no está preparado para los retos ante EU”.

El senador y líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, recomendó al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum “responder con estrategia e inteligencia, con carácter y determinación, para resolver los temas económicos, de seguridad, migración y comercial, y salir fortalecidos como país y como región”.

La senadora priista Claudia Anaya dijo que “es urgente que el gobierno no sólo hable de diálogo, sino que actúe de manera decidida”.

Por su parte, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, sostuvo que en el gobierno “estamos preparados para responder en materia de migración, seguridad y de aranceles”.

“En política migratoria, aunque le corresponde conducirla a la Presidenta, al Congreso le toca definir cualquier cosa legislativa” y argumentó que “ya la Presidenta ha anunciado que tiene puntos concretos de albergues en varias partes del país, y tiene también pensado un plan para la repatriación”. — *Diana Benítez y Víctor Chávez*

— *Diana Benítez y Víctor Chávez*